

令和3年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

虹の坂通信



呉市立昭和南小学校
学校通信 第3号
令和3年4月19日

できることから少しずつ

4月6日の1学期始業式・入学式から南小の学校生活が始まりました。去年は、すぐに休校になってしまい、登校できないくらい出発になりました。

今年も、感染予防のため制限はありますが、できることを考え、少しずつ子どもたちの日常が戻りつつあります。

1年生は6年生の優しい支えで、徐々に学校生活に慣れてきました。給食も上手に食べています。去年はできなかった、縦割り班の顔合わせや防犯教室、絵本会の読み聞かせも行いました。みんなが自然と笑顔になっています。他学年の仲間や先生、地域の方とのふれ合いがこんなに嬉しいものだったのだと実感しています。

これから、授業参観、PTA総会、遠足、運動会など行う予定です。例年と同じようにはできないため、保護者の皆様のご理解とご協力が必要となります。よろしくお願いいたします。

最後に、今年も6年生がしっかり南小を支えています。昨年と違った今年の6年生らしいリーダー像を期待しています。委員会活動等で5年生もがんばっています。不自由な生活の中でも、南小はよいスタートができていると思っています。



1年生初給食



縦割班顔合わせ



防犯教室



南小のリーダー6年生の姿



絵本会読み聞かせ